

Medieninformation

Stabsstelle
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 0711 / 224 62-28
Telefax: 0711 / 224 62-23
E-Mail: presse@landkreistag-bw.de

Alle Pressemitteilungen und mehr unter:
www.landkreistag-bw.de

Stuttgart, den 12.11.2024

Landkreistagspräsident Walter: "Über Onlinewahlen nachdenken"

Zur Diskussion um die Terminierung der Neuwahlen zum Bundestag äußert sich der Präsident des Landkreistags, Landrat Joachim Walter, wie folgt:

„Die Angst vor Pannen hat zuletzt die Debatte um den Neuwahltermin beherrscht. Aus Sicht der Kreiswahlleitungen kann ich dazu nur sagen, dass wir auch mit deutlich verkürzten Fristen hätten umgehen können. Der jetzt als Wahltermin vorgesehene 23. Februar ist jedenfalls völlig unproblematisch. Unabhängig davon sollten wir die Diskussionen der letzten Tage zum Anlass nehmen, über eine Modernisierung des Wahlprozederes nachzudenken und insbesondere zu prüfen, ob nicht auch Onlinewahlen ermöglicht werden sollten. Damit könnten Menschen an die Wahlurne gebracht werden, die aus welchen Gründen auch immer am Wahltag den Weg ins Wahllokal nicht finden, aber dennoch gerne ihre Stimme abgeben würden. Unsere Demokratie könnte eine Verbreiterung der Wählerinnen- und Wählerbasis durchaus gut gebrauchen. Und für ein Land wie Deutschland, das im Ländervergleich nicht unbedingte zur Speerspitze der Digitalisierung gehört, wäre es doch eine feine Sache, sich bei den Onlinewahlen mit an die Spitze der Bewegung zu setzen.“